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La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder

Ejecutivo que, por intermedio del Ministerio de Economía, informe los puntos que a

continuación se detallan:

1) Informe el motivo por el cual se registra un aumento del 3,2 por ciento en el número

de empleados de la administración central, según lo establecido en el artículo 6 de la

Ley 14.245, que aprueba el Presupuesto de la Administración Pública Provincial

correspondiente al ejercicio económico 2024, en comparación con la cantidad

establecida en la norma del ejercicio económico anterior.

2) Informe respecto de la modalidad de contratación, la forma de selección y el sector

de la administración central al que serán asignados los cargos adicionales referidos

en el punto precedente.
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FUNDAMENTOS

Sra. Presidente:

Durante la discusión de la Ley 14.245, que aprueba el Presupuesto General de

Gastos y Cálculo de Recursos correspondiente al ejercicio económico 2024, se

destacó que el artículo 6 contempla un aumento de 4556 cargos en la Planta Personal

de la administración central en comparación con la Ley de Presupuesto del año 2023,

lo que supone un incremento de más de 3,2 por ciento.

En el actual contexto de crisis económica que atraviesa nuestro país, y

considerando las declaraciones del Sr. Gobernador Maximiliano Pullaro sobre la

necesidad de eficiencia, reducción de gastos y manejo austero y honesto del Estado,

es esencial obtener detalles sobre los motivos de ese aumento, la forma de selección

de los nuevos empleados, la modalidad de contratación y el sector de la

administración central al que serán destinados.

Este pedido de información se realiza con el objetivo de promover la

transparencia y eficiencia en la administración de recursos. Por lo tanto, solicito el

apoyo de mis pares para aprobar el presente proyecto de comunicación.
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